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Antrag der FDP-Fraktion zum Haushalt 2024 
 
Klimaneutrale Stromversorgung Pferdemarkt 
 
 
 
Um den Pferdemarkt schnellst möglichst klimaneutral zu betreiben, beantragt die  
 
FDP-Fraktion Ökostrom, wie quasi den direkt daneben produzierten Enzstrom aus  
 
Wasserkraft, einzusetzen. 
 
Somit ist auf kürzest möglicher Distanz der Betrieb des Volksfestes Bietigheimer  
 
Pferdemarktes, im Vorgriff auf unsere Klimaziele bis 2035, zukunfts- und umweltgerecht. 
 
 
Begründung 
 
Im Nachgang zur Absage des Feuerwerks beim Pferdemarkt 2023 wurde am 04.08.2023  
 
in der Stuttgarter Zeitung berichtet, dass Feuerwerke ähnlicher Dimension nur den  
 
Schadstoffinhalt von ca. 4 Sack Grillkohle emittieren. 
 
Einen effektiveren Umweltschutz sehen wir in der Verwendung von Ökostrom auf dem  
 
Festgelände. Quasi direkt gegenüber produzierter und ins Netz eingespeister Strom aus  
 
Wasserkraft wird sofort jenseits der Enz verbraucht werden. 
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